



やっと涼しさがやってまいりました

11月となり今期も残すところ1ヶ月となりました。10月も暑い日が多くありましたが、下旬になると少しずつ秋を感じるようになってまいりました。朝晩の冷え込みが少しずつ増し、いよいよ冬に向かう時期となります。今後、気温もますます下がっていくと思いますので、くれぐれも体調にはお気を付け頂けたらと思います。

10月には残暑を感じる日もありましたが、農作物では秋の植え付け時期に入り、我が家の畑も秋じゃがいもの植え付けをおこないました。通常は9月頃に植え付けをおこなうのですが、我が家の畑では1ヶ月程度遅れ、10月に植え付けをおこなっております。

気温が良いのか1週間でほぼ発芽をしておりましたので、収穫が期待出来るのではと感じています。また、秋は玉ねぎの植え付け時期にもなっています。我が家は玉ねぎも通常より1ヶ月遅い11月頃に植え付けとなります。玉ねぎは植え付けの前に土作りがあり、その後、植え付けが出来るよう準備をします。

秋は気候もよくいろいろな事が出来る時期でありますので、皆様も普段できない事をおこない過ぎて頂けたらと思います。それでは今期ラストの月ですが、1ヶ月間よろしくお願ひします。

社長 太田 聡
 編集担当：管理室

防災訓練



浜松工場



豊田工場



今年の9月も毎年恒例となっている防災訓練を実施しました。

防火管理者による「日常に潜む火災発生原因」の動画を使った解説や避難経路の確認等の座学、訓練用のAEDと人形を使用した実習、避難訓練・消火訓練をおこないました。訓練内容が従業員の知識として、非常時の対応に役立てられると良いと思います。

編集担当：管理室 外山

編集担当より

2024年11月から自転車に関する道路交通法が改正されます。スマホ等を使用する「ながら運転」は懲役6ヶ月以下等、「酒気帯び運転」は懲役3年以下等、「傘さし運転」は5万円以下の罰金等と新たな罰則対象となります。自転車を運転する恐れがあるのに飲酒している者に対し「自転車を提供した者」「酒類を提供した者」「相乗りを依頼して同乗した者」も懲役がある罰則対象になるため、前科がつかないように今一度気を引き締めてルールを確認し、道路交通法を守った安全運転を心がけましょう。

率直なご意見・ご感想をお待ちしております。
general@apollo-elec.co.jp

発行 アポロ電気株式会社

〒438-0004
 静岡県磐田市勾坂中1600-11 磐田さぎさか工業団地
 TEL：0538-38-2228 FAX：0538-38-2898
 URL：https://www.apollo-elec.co.jp

編集担当：管理室

発行日：令和6年11月1日